

CHG-MERIDIAN erweitert internationale Abdeckung durch Kooperation mit SMFL Group in Japan

- **Ausbau der Aktivitäten im asiatischen Raum als zentrale Säule der Wachstumsstrategie von CHG-MERIDIAN**
- **Kooperation mit japanischer Leasing-Gesellschaft SMFL für ein breiteres Kundenangebot**
- **Weiterer Ausbau der Kooperation in der Region Asien-Pazifik geplant**

Weingarten, 05. Dezember 2023

Als Teil ihrer internationalen Wachstumsstrategie erweitert die CHG-MERIDIAN-Gruppe ihre Abdeckung im asiatischen Wirtschaftsraum: Nach erfolgreicher Übernahme des indischen Asset-Lifecycle-Managers OPC Asset Solutions und des Markteintritts in Singapur kooperiert das Unternehmen jetzt mit der japanischen SMFL Group (SMFL). Damit bietet CHG-MERIDIAN seinen Kunden ab sofort auch technology2use-Lösungen für Japan an.

Die Zusammenarbeit mit der japanischen Leasing-Gesellschaft SMFL ist ein weiterer Baustein der auf profitables Wachstum und Internationalität ausgelegten Unternehmensstrategie. Nach Eintritt in den indischen und singapurischen Markt im vergangenen Jahr setzt CHG-MERIDIAN damit die strategische Expansion in den Asien-Pazifik-Raum konsequent fort. Gerade für international agierende Unternehmen ist die Präsenz in dieser Region ein entscheidendes Argument für die Auswahl ihrer Technologie- und Finanzierungspartner.

Japanischer Markt mit großem Wachstumspotenzial

Vor diesem Hintergrund ist die Kooperation mit SMFL der beste Ansatz für CHG-MERIDIAN, um die eigenen technology2use-Lösungen auch dem japanischen Markt zur Verfügung zu stellen. Die japanische Leasing-Gesellschaft wurde 1963 gegründet und ist Teil der Sumitomo Mitsui Financial Group (SMFG) und Sumitomo Corporation Group, zwei der führenden Unternehmen Japans. SMFL ist in Japan selbst mit 32 Büros in 27 Städten vertreten und beschäftigt neben Japan in 10 weiteren Ländern insgesamt rund 3.800 Mitarbeiter:innen. Zu ihren Geschäftsaktivitäten zählt Leasing, Vermietung, Finanzierung und Factoring sowie ergänzende Serviceleistungen.

„Die Zusammenarbeit mit einem der größten japanischen Leasingunternehmen ermöglicht es uns, unsere weltweite Abdeckung weiter auszubauen und unsere Positionierung im asiatisch-pazifischen Raum zu verbessern. Sie stärkt unsere Vision, das führende globale technology2use-Unternehmen zu werden“, sagt Dr. Mathias Wagner, CEO von CHG-MERIDIAN.

„Dabei verstehen SMFL und wir uns als Partner of Choice, die bei entsprechenden internationalen Anforderungen ihrer Kunden zusammenarbeiten, aber ansonsten unabhängig voneinander agieren. So profitieren wir bestmöglich von unserer gegenseitigen Expertise und bieten unseren Kunden die Möglichkeit, ihre Technologieprojekte global weiter zu skalieren“, so Dr. Wagner.

Ihre Ansprechpartnerin:

Jessica Behrens
Unternehmenssprecherin

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Phone: +49 751 503-203
Mobile: +49 175 3419179
jessica.behrens@chg-meridian.com

www.chg-meridian.decom

Internationales Geschäftsmodell auf Basis der Kreislaufwirtschaft

Als eines der führenden globalen technology2use-Unternehmen entwickelt, finanziert und managt CHG-MERIDIAN Nutzungsmodelle für Technologien, die auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft basieren.

„Mit unserem Geschäftsmodell bieten wir international tätigen Unternehmen und globalen Konzernen eine attraktive Möglichkeit, dem bestehenden Digitalisierungsdruck gerecht zu werden – durch weltweite Nutzungskonzepte, angeboten aus einer Hand“, so Dr. Mathias Wagner.

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den führenden globalen technology2use-Unternehmen. Mit ihren über 1.300 Mitarbeiter:innen entwickelt, finanziert und managt sie individuelle Nutzungsmodelle für Technologien in den Bereichen IT, Industrie und Healthcare. Aktuell verwaltet CHG-MERIDIAN ein Technologieportfolio im Wert von 8,95 Milliarden Euro (2022), agiert banken- und herstellerunabhängig und ist in 30 Ländern weltweit aktiv. Zu den Kunden zählen internationale Konzerne und mittelständische Unternehmen, aber auch öffentliche Verwaltungen und Kliniken. Eine wesentliche Säule des technology2use-Geschäftsmodells des Unternehmens ist die seit 1979 auf- und ausgebaute Expertise in der nachhaltigen Kreislaufwirtschaft. So betreut die Gruppe die Technologieinvestitionen ihrer Kunden entlang des gesamten Lebenszyklus: vom Einkauf, über die Nutzung bis hin zur Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung genutzter Geräte in modernen Technologiezentren. Die Firmenzentrale liegt in Weingarten, Deutschland.

www.chg-meridian.com